



La fourmi électrique

Wasmannia auropunctata

La fourmi électrique est une fourmi pionnière originaire d'Amérique tropicale. Les ouvrières sont petites (1,5 mm), agressives et possèdent un venin très urticant. Les reines et les mâles sont brun foncé et atteignent 0,5 cm. Les œufs pondus par la reine donnent des larves puis des nymphes blanches. Opportuniste, la fourmi électrique se nourrit d'aliments variés. On n'observe pas de vraie fourmière, mais des petits agrégats dans la litière, sous des pierres ou dans des cavités. Les fourmis électriques déménagent facilement et supportent bien les perturbations liées à l'homme. Ainsi, l'homme les diffuse largement sur tout le territoire en les transportant par mégarde dans les engins et les matériaux. Comme elles ont peu de concurrence, elles peuvent donc localement entraîner de graves conséquences pour la faune indigène.



La fourmi noire à grosse tête peut entrer en concurrence avec la fourmi électrique. Cependant, on ne peut pas l'utiliser pour combattre l'envahissement des fourmis électriques car elle aussi détruit la faune locale et elle est très nuisible en verger.